
第８回 魚津市立片貝・吉島・西布施小学校統合準備会 会議録（要旨）

１．日 時  平成 27 年 11月 10 日（火） 午後７時から午後８時 30分

２．場 所  吉島小学校会議室

３．出席者  委 員 15 名

       事務局 8 名

４．報告事項 （１）総務部会から報告

       （２）教務部会から報告

       （３）生活部会から報告

       （４）組織部会から報告

５．議 事

事務局

教育長

事務局

会 長

事務局

会 長

会 長

水橋校長

会 長

学校教育課長

第８回魚津市立片貝・吉島・西布施小学校統合準備会を開会する。教育長より挨拶

を行う。

― あいさつ ―（略）

会長に本日の議事進行をお願いする。

議事進行を務めさせていただく。最初に、事務局より報告をお願いする。

― 総務部会から報告 ― 資料 14

  清流小学校校歌の視聴

  清流小学校校旗の作成について

総務部会から校歌と説明があった。学校でも校歌の練習開始時期について考えてい

きたい。

次に、教務部会から報告をお願いしたい。

― 教務部会から報告 ― 資料 15

・清流小学校の学校運営等について説明

次に、生活部会から報告をお願いしたい。

― 生活部会から報告 ― 資料 15 資料 16

・スクールバスの協議について経過報告 資料 15

・制服、体操服について説明 資料 16
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次に、組織部会から報告をお願いしたい。

― 組織部会から報告 ― 資料 17

・PTA、後援会統合の協議について経過報告

これまでの各部会の報告で質問等があればお願いしたい。

現在の各校の後援会長はどのような位置づけになるのか。

各地区の後援会長が、統合校の後援会の会長または副会長に就任していただく。

PTA だが、統括副会長と副会長の役割分担はどのようなものか。

副会長は各地区の部会担当として各部会に入っていただく。統括副会長は総務的な

役割をもって、会長を補佐するなど考えている。

３つの学校からそれぞれ会長等を出すことになっているが、地区は４つある。（加積

地区と経田地区）両方担当する人は負担が大きいのでは。一人増やすなどしたらどう

か。

次回の協議で検討したい。

ただいまの協議から、資料 17 では H28 年度は現吉島小会長が、清流小 PTA 会長とな

り、統括副会長に現片貝小副会長及び現西布施小副会長となっているが、そうではな

くて、統括副会長は地区よりそれぞれ一人ずつ統括副会長に就任する方が良いとのこ

とでよろしいか。

そのとおり。地区から一人ずつということだ。

検討していただきたい。

  先ほど、寄付の話が出たが、通常、学校にはどのような寄付があるのか。

PTA と学校が話し合って決めている。学習に直接かかわらないものが多い。

スクールバスは通学距離が３㎞以上の場合に対象となるとのことだが、現行のス

クールバスでは、同じ地区集落であれば３㎞未満でも対象としている。この運用方法

は変わらないと理解してよいか。

おっしゃるとおり。「概ね３㎞」としているのはそのためである。

天神地区だが、現行の学校校時では運行が難しい。

バスの運行状況に応じて学校校時を決めていきたい。

学校校時の変更が可能であるならば、天神バスも協力できると思う。

タクシー協会とも協議している。現行の学校校時では難しいとも聞いている。

始業開始時刻が遅くなるなら検討できると思う。

バスの運行は余裕をもって行わなければならないと考えている。

事務局より他に説明があればお願いしたい。



事務局
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次回の日程は追って連絡する。また、報告事項等があれば開催することとします。

それでは、これで第８回統合準備会を閉会する。次回開催日は事務局より皆さんに

お知らせします。


